Pide PRI regresar Fondo de Capitalidad para dar mantenimiento al Metro

Ante los cada vez más frecuentes accidentes en el Metro, la dirigencia nacional del PRI, propuso regresar de manera urgente a la Ciudad de México el Fondo de Capitalidad, para que sus recursos sean destinados al mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo (STC) que tan solo en esta administración que encabeza Claudia Sheinbaum ha registrado cuatro eventos, dos de ellos con víctimas mortales como el de ayer.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno acusó que el accidente entre trenes de la Línea 3 del Metro capitalino que se registró este sábado con un saldo de una persona fallecida y más de 50 heridos "es una muestra de la ineptitud del gobierno de Morena, que no sabe dar resultados".

El CEN del PRI señaló que con el gobierno de Morena el Fondo de Capitalidad ha sido dejado en ceros, cuando en 2018 se le destinaron 2 mil 500 millones de pesos.

Por ello, la dirigencia nacional del tricolor planteó regresar ese fondo de capitalidad que fue elevado a rango constitucional en 2016 y que contenía entre tres y cuatro mil millones de pesos a fin de tener mayores recursos federales para hacerle frente a la demandas de infraestructura de la Ciudad de México.

Dicho Fondo de Capitalidad se creó en el 2014, por medio de un acuerdo político. Su elaboración se debió a que la Ciudad de México es sede de los tres poderes (Ejecutivo, Legislativo y Judicial) y por lo mismo diariamente llegan personas de otras entidades y países, "provocando que surjan mayores necesidades.

Fue en el 2016 fue cuando la Federación le otorgó el mayor monto presupuestal a este fondo, con 4,000 millones pesos. Sin embargo, para 2019 ya no se le asignaron recursos sin que el Gobierno de la Ciudad de México encabezado por Sheinbaum reclamara esa decisión.

El líder priista consideró que para 2024 se podrían destinar a ese fondo un monto de 5 mil millones de pesos, con la finalidad de atender el deterioro de la red y mejorar las condiciones de las 195 estaciones del Metro•

El CEN del PRI señaló que con el gobierno de Morena el Fondo de Capitalidad ha sido dejado en ceros, cuando en 2018 se le destinaron 2 mil 500 millones de pesos



Retiro de uno de los vagones impactado la mañana del sábado donde resultaron heridas más de 100 personas.